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中華民國輔仁大學校友總會第四屆第二次理監事會 

會議紀錄 

 

時間：105 年 10 月 22 日(星期六) 14：30~15：30 

地點：台北萬豪酒店 1 樓 Lobby Lounge (地址：台北市中山區樂群二路 199 號) 

出席人員： 

《理事》陳立恆理事長、江惠貞副理事長、羅英弘理事、邱大環理事、蔡政勳 

        理事、李艷秋理事、林德明理事、張喜會理事。 

(理事 8 位)。 

《監事》林淑玲監事、陳貴糖監事、湯明達監事、馮思民監事。 

        (監事 4 位)。 

共 12 位。 

請假人員： 

《理事》吳東亮榮譽理事長、陳致遠榮譽理事長、羅崑泉常務理事、 劉雅各常務  

        理事、蔡瑞彬理事、王志庸理事、楊敏華理事。 

        (理事 7 位)。 

《監事》黃宏進監事 

        (監事 1 位)。 

共 8 位。 

列席人員： 

《校友總會》劉主儀候補理事；吳紀美秘書長、吳惠卿助理。 

《台北市校友會》王鎮華理事長、蘭萱理事、尹乃菁理事、邱大環理事、吳戈卿        

                理事、劉恆昌理事、王如玉理事、陳華玉理事、方仰忠監事、 

                林德明監事、林明敏理事。           

《輔仁大學》李天行國際與資源發展副校長、公共事務室吳紀美主任、陳鵬文組

長、林曉音組員、餐旅管理系林珆亘。 

共 16 位。 

 

記錄：吳惠卿 

 

主席：陳立恆理事長                                         

 

一、主席致詞 

陳立恆理事長：副校長、各位理監事大家好，今天我們特別邀請台北市校友

會理監事跟我們一起開會，目前由我擔任中華民國校友總會理事長，也不曉

得怎樣做才能超越陳致遠榮譽理事長，我也別想超越他了，我想只要把大家

照顧好，剛剛艷秋理事提到，大家 8 月到馬來西亞都玩得很開心，這就是我

們的目的，當然我們開心之餘，江惠貞副理事長待會會有一個希望腦子也開

心的活動跟大家提議，無論如何，今天的會議先將程序完成，最後大家再來

提意見該如何運作校友總會，讓它發揮得更有意義! 
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二、貴賓致詞 

國際與資源發展副校長：各位學長、學妹，校長因為有非常重要公務無法抽

身，所以我代表出席這次的活動，也跟學長學妹報告，前幾個禮拜去中國大

陸招生，感受到許多很好校友對學校的熱情協助，特別是在學校的招生以及

活動的宣傳，再次代表校長，感謝校友對學校的支持!謝謝大家! 

 

三、審議前次會議紀錄 

 

第四屆第一次理監事會會議紀錄：通過。 

 

四、工作報告—吳紀美秘書長報告 

 

(一) 105 年度工作報告：詳見會議手冊 105 年度工作報告，分為已辦理項目及

預計辦理項目。 

(二) 105 年度國內校系所友會活動：包含各校友會、系所友會舉辦活動及畢業

30、40 週年同學會。 

(三) 經費收支概況：詳見會議手冊 105 年度 1-9 月收支表。 

 

五、提案討論 

第一案 

提案單位：校友總會辦公室 

案由：編列本會 106 年年度預算表及員工待遇表，以提報本年度會員大會審議，   

      請討論。 

說明： 

1. 依據本會章程第三十二條辦理。 

2. 本會 106 年年度預算表內含員工待遇編列，詳如附件一(第 14頁)。 

 

決議：照案通過。 

 

第二案 

提案單位：校友總會辦公室 

案由：編造本會 106 年年度工作計畫，以提報本年度會員大會審議，請討論。 

說明： 

1. 依據本會章程第三十二條辦理。 

2. 建請各校友會及系所友會提報民國 106 年年度預定辦理之活動，共同列

入本會工作計畫中。 

3. 本會 106 年度理監事會議，建議參考配合各縣市校友會及系所友會活動

舉行，以增進各地區校友情誼並拉近校友與母校距離。 

4. 會員大會建議配合母校附設醫院成立擬於 106 年 8 月舉辦。 

5. 輔仁大學 106 年度行事曆，詳如附件二(第 15-16頁)。 

 

決議：照案通過。 
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第三案 

提案單位：校友總會辦公室 

案由：校友總會組隊參加 105 學年度校慶運動會-校友組趣味競賽事宜，請討論。 

說明： 

1. 105學年度校慶運動會及校友組趣味競賽訂於 105年 12月 3日(六)舉行。 

2. 校友組趣味競賽項目及每隊參賽人數為： 

a. 『總機服務生』，每隊 6 人(男女皆可)。 

b. 『穿越時空』，每隊 6 人(男女皆可)。 

c. 『BB彈射擊』，每隊 5 人(男女皆可)。 

d. 『乾坤圈』，每隊 6 人(男女皆可)。 

3. 詳細競賽規程及報名表詳如附件三(第 17-20頁)。 

決議：請各校友會踴躍組隊參加，此案照案通過。 

 

第四案 

提案單位：校友總會辦公室 

案由：追認劉雅各校友申請加入本會個人會員，自 106.1.1 起生效案，請討論。 

說明： 

1. 依據本會章程第七條之二辦理。 

2. 劉雅各校友為本校大眾傳播學系民國 64 年畢業，現為台南市校友會 

榮譽理事長。 

 

決議：照案通過。 

 

六、頒發聘書 

 

由陳立恆理事長頒發第四屆理事及監事聘書。 

 

七、臨時動議 

 

(一) 湯明達理事：介紹輔大校友合唱團，獨樂樂不如眾樂樂，固定練習於每週六

下午 15點-17點，在台北市敦化南路二段 97號敦南摩天大樓，誠摯歡迎各位校友

加入，在今年 12月 24日下午 3點於輔大國璽樓舉辦聖誕音樂會，邀請大家前來

共襄盛舉。 

 

(二)江惠貞副理事長：從 8 月到馬來西亞參加全球校友總會年會後，對於校友會

經營而有所發想，大致將校友分成三個大群體，分別為事業有成校友、剛畢業校

友、工作中校友，針對其所需舉辦一些主題座談、經驗分享會、教學指導課程、

職缺訊息、公益活動…等。互相交換心得，提供校友一些方向及資訊與支援。 
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◎陳立恆理事長補充：希望能蓋個法藍瓷博物館，同時能結合校友會活動場地。 

◎李艷秋理事補充：看得出惠貞學姐的用心，希望總會可以進一步將大方項先排 

  出先後順序，並將此列為年度工作再下去分工負責舉辦活動，謝謝。 

◎李天行副校長：成功大學開放所有畢業校友回學校修輔系，我們學校也是綜合 

  型大學，從中發現許多校友畢業後校友與過去專業完全不一樣，我同意惠貞和 

  艷秋的想法，學校應該要先替校友服務，固定舉辦一些講座與活動給校友，讓 

  校友常回到學校充電，增加對學校向心力及與校友間的情感，我們會朝這方向 

  努力。 

◎陳立恆理事長補充：成功大學將統一集團前總裁林蒼生校友，早年成立的西格 

  馬社團重新建立，學校也藉此將林蒼生校友邀請回到學校分享一些經驗。另外， 

  林蒼生也有個想法，就是建個老人大學，實踐活到老學到老的精神!也希望母校 

  能參考其他學校的做法為校友提供一些資源! 

◎台北市王鎮華理事長補充：陳立恆理事長曾經擔任台北市校友會擔任理事長 

  時，贊助促成輔大講堂，邀請一些各領域專才的校友為在校的學生提早了解業 

  界的情況，現在更變化多元的社會，對於學生面臨未來的就業會比我們以前還 

  要徬徨， 所以，也贊成各領域的校友可以幫學弟妹們，提供一些職場經驗交流、 

  輔導與建議等，謝謝。 

◎台北市王如玉理事補充：支持學校成立老人大學! 

◎李艷秋理事：認為校友若可以提供職缺的管道，會比經驗分享對於畢業的校友 

  會更有實質上的幫助，也能增加校友與學校間的情感。 

◎李天行副校長補充：大家的建議都很寶貴，週一固定會召開校長與副校長們的 

  會議，會向校長報告大家的意見，在美國許多學校畢業校友的企業，也有這樣 

  只針對自己的母校做徵才的現象，校友協助提升學校畢業校友的就業率! 

◎陳立恆理事長補充：美國矽谷也要感謝史丹佛大學的校友，據說史丹佛畢業校 

  友一年所創造的產值為兩兆多美元，我們是否也可朝這方向統計，讓大家有個 

  願景去共同努力! 

◎江惠貞副理事長補充：會試著把所有可能性再逐列出來，將現有的系統做一些 

  整合，會再與公共事務室討論，將事情分工安排讓大家認領負責。 

◎吳紀美秘書長補充：各項課程及活動我們會先配合學校的行事曆做排程，讓我 

  們在 12月 3日會員大會跟大家報告及討論。 

◎李天行副校長：校友活動經費部分可以代表校長先承諾各位，也曾經為管理學 

  院院長，所以管理學院的場地提供給校友辦活動是沒問題的。 

 

八、合照 

 

九、散會 


